

Referenzen

Bürogebäude 3M Rüschlikon

Das Bürogebäude von 3M in Rüschlikon ist eine architektonische Ikone, die durch ihr modernes Design und ihre innovative Gestaltung besticht. Das Gebäude erhebt sich inmitten einer malerischen Landschaft und fügt sich nahtlos in die natürliche Umgebung ein, während es gleichzeitig eine markante Präsenz ausstrahlt.

Fakten

Bereich	Architektur
Standort	Rüschlikon, CH
Baujahr	2018
Architekt	Matti Ragaz Hitz Architekten AG
Produkte	IGP-DURA®xal 42



Details zum Projekt

Beim Bau des Bürogebäudes von 3M in Rüschlikon wurden verschiedene Farben des Pulverlacksystems IGP-DURA[®] xal 4201 verwendet, die alle verschiedenen Varianten von Bronze repräsentieren. Insgesamt kamen 4 verschiedene Pulverlacke zum Einsatz, die für die Beschichtung von Fassadenteilen wie Fensterrahmen und Sonnenschutz verwendet wurden. Diese gezielte Auswahl an Farben und Beschichtungen verleiht dem Gebäude eine einzigartige Ästhetik und unterstreicht seine moderne Ausstrahlung. Die Verwendung dieser speziellen Pulverlackssysteme dient nicht nur der ästhetischen Gestaltung, sondern auch dem Schutz hochwertiger Materialien und der Gewährleistung ihrer Langlebigkeit. Die Beschichtungen bieten einen effektiven Schutz vor Witterungseinflüssen und tragen dazu bei, die Fassadenelemente in optimaler Form zu erhalten. Durch die harmonische Integration der verschiedenen Bronzetonen in die Fassadengestaltung wird das moderne Erscheinungsbild des Bürogebäudes von 3M in Rüschlikon betont und gleichzeitig eine ansprechende visuelle Vielfalt geschaffen. Diese sorgfältig ausgewählten Details tragen dazu bei, das architektonische Gesamtkonzept zu vervollständigen und die Attraktivität des Gebäudes zu steigern.

Die Architekturbilder wurden durch den Fotografen Roger Frei zur Verfügung gestellt.



Weitere interessante Referenz finden Sie auf unserer Webseite.

<https://igp-powder.com/de/reference/51603/burogebaude-3m-ruschlikon>

Bei Fragen dürfen Sie sich jederzeit bei uns melden, wir beraten Sie gerne.

